

新教育委員および 教育委員長決まる！

上村清志教育委員の任期満了に伴い、後任に二見いすず氏（木入道）が平成26年3月大崎町議会定例会において提案され、同意されました。（任期は、平成30年3月31日まで）

また、4月に行われた臨時教育委員会において、溝口信男氏（下持留）が教育委員会委員長に選出されました。



新教育委員長
溝口 信男氏



新教育委員
二見 いすず氏

大崎中学校開校!!

～それぞれの伝統を引き継ぎ 新たな歴史のスタート!～

大崎中学校、大崎第一中学校、菱田中学校の3校が統合し、町内唯一の中学校となった新生『大崎中学校』の開校式が生徒や保護者、地域住民の出席のもと、4月7日(月)に行われました。

開校式で東町長は、「開校につきましては約5年の間、地域の方々をはじめとする多くの方々に、町内中学校の統合の必要性を説明する中で、さまざまな場所で町民の方々の地元中学校に対する愛着というものに接し、改めて誠心誠意、教育環境の充実に臨む必要性を感じました。」と話しました。

また、中山春年校長が、「全校生徒322名、12学級の町内唯一の中学校として出発します。3中学校がこの地で果たしてきた大きな役割と、それぞれの永い歴史の中で築き上げてきた伝統と実績を継承・発展させ、新しい歴史をつくるのは生徒皆さん自身です。大いに期待しています。」と式辞を述べました。

なお、東町長から中山校長、村永崇征生徒会長へと校旗が渡され、3校の伝統を引き継ぎつつ、新たな歴史を築く決意を新たに、生徒数322名(1年生103名、2年生106名、3年生113名)と教職員34名で、新生『大崎中学校』がスタートしました。



▲校旗が東町長から中山校長へ渡されました。

【校章】

大崎中・大崎第一中・菱田中の3校が、新生『大崎中学校』となることを3つの光で示し、中央の円で囲まれた『中』でそのまとまりを示しています。また、鳩が空高く羽ばたいてく様は、未知へのチャレンジと大崎の『大』の字を同時に表現しています。3校の羽は、校訓である『向学・共生・剛健』を表しています。



校訓
向学 共生 剛健
大崎 中学校

【校歌】

作詞を鹿児島県立図書館長、志学館大学教授、鹿児島大学名誉教授の原口泉先生が、作曲を鹿児島大学教育学部准教授の石田匡志先生が担当。

一 朝日に映える 古墳群
 武人埴輪のたくましさ
 ふるさと築いた 先人の
 豊かな文化 引き継ぐは
 我ら 大崎中学生
 優しき心 磨きゆく

二 黒潮洗う 有明の
 救仁の松原 駆けぬけて
 仰ぐ国見の 美しく
 広がる里に 育つのは
 我ら 大崎中学生
 強い身体を 鍛えゆく

三 照日輝く 未来への
 夢を抱いて 進む道
 信じる友と 手をつなぎ
 清らかな星 創るのは
 我ら 大崎中学生
 明日をめざして 学びゆく



▲4月3日(木)にはスクールバスの出発式が行われました。